



sep 18, 2018 10:10 CEST

## **Un nouveau look pour votre salle de bains - la rénovation d'une salle de bains en 5 étapes**

**Un nouveau look pour votre salle de bains -**

**la rénovation d'une salle de bains en 5 étapes**

Céramiques, robinetterie et carrelages ont déjà vu des jours meilleurs, la douche et la baignoire sont tout sauf ultramodernes et la salle d'eau laisse désirer en matière de confort et de tendances habitat actuelles. Si des

changements devaient être apportés, il est grand temps d'oser une rénovation de votre salle de bains.

## **1.La préparation**

La phase de conception devrait commencer au moins six mois avant la rénovation envisagée de la salle de bains. Une première étape importante consiste à réfléchir de la manière dont la salle de bain sera utilisée à l'avenir et à quels souhaits et exigences elle doit satisfaire. Une analyse de l'utilisation actuelle de la salle de bains peut servir de base pour décider ce que l'on souhaite conserver et ce que l'on souhaite modifier, les aspects satisfaisants et ceux qui présentent un potentiel d'amélioration. Des lavabos doubles offrent davantage de flexibilité dans la salle de bains familiale, des meubles judicieusement choisis proposent suffisamment d'espace de rangement et aident à mettre de l'ordre dans la salle de bains ou créent une ambiance accueillante. Ceux qui planifient à long terme se penchent aussi sur le thème de l'accessibilité. Dans tous les cas, avant de pouvoir se lancer véritablement dans un projet, il faut absolument déterminer le budget dont vous allez disposer. La prochaine étape consiste à rassembler des idées et de chercher l'inspiration.

## **2.Rassembler des idées et des inspirations**

Les possibilités d'aménagement d'une salle de bains semblent illimitées. C'est pourquoi Villeroy & Boch propose des outils intelligents en ligne qui facilitent le choix des produits les mieux adaptés. Sur [www.villeroyboch.com/stilfinder](http://www.villeroyboch.com/stilfinder), il est possible de définir son propre style en quelques clics et de découvrir la collection qui satisfera au mieux au goût personnel. Ensuite, l'inspireur de salle de bains accessible sur [www.villeroyboch.com/bathroom-inspiration](http://www.villeroyboch.com/bathroom-inspiration) permet de combiner à volonté les carrelages et les meubles de salle de bains, les baignoires et les carrelages pour les murs et le sol. Après la conception, le croquis et toutes les informations indispensables sur les produits peuvent être envoyés par courrier électronique. De plus, il est possible d'obtenir gratuitement les lunettes de réalité virtuelle en carton de Villeroy & Boch pour pouvoir visualiser la nouvelle salle de bains de vos rêves en réalité virtuelle.

## **3.La conception concrète**

Vient désormais l'instant crucial : il faut prendre les mesures et tracer le plan

de la pièce. Ensuite, on peut procéder à la conception de l'aménagement. Une solution à la fois extrêmement pratique et esthétique lors de la rénovation d'une salle de bains présente l'installation sur bâti support qui permet de cacher tous les tuyaux et canalisations et de modifier l'agencement des lavabos, du WC et de la baignoire. Un receveur de douche plat s'installe avec une faible hauteur de montage ou alors à fleur du sol. L'installation est simple et rapide, car la surface du receveur de douche hermétique et non poreuse est déjà dotée d'une inclinaison et d'un système d'évacuation. De plus, la surface sans joints se nettoie en un tour de main et empêche tout problème d'étanchéité.

Un aménagement de l'espace dans les règles de l'art prévoit une liberté de mouvement satisfaisante, car plus l'espace dans une salle de bains est généreux, plus il invite à la détente. Des douches à l'italienne, des céramiques aux propriétés spécifiques et des gammes de meubles intelligents veillent non seulement à une flexibilité et mobilité accrue dans la salle de bains, ils allient également fonctionnalité, design et esthétique. Soit dit en passant : une modification/construction facile d'accès permet d'économiser beaucoup d'argent. En effet, en proposant des subventions, des prêts et des avantages fiscaux que l'on peut combiner en fonction du projet de construction, l'État, les Länder et les communes encouragent la transformation des salles de bains en espaces accessibles. Des informations détaillées à ce sujet et relatives aux produits Villeroy & Boch éligibles aux aides sont listées sur [www.villeroyboch.com/foerdermittel](http://www.villeroyboch.com/foerdermittel) . Il est conseillé de se renseigner au préalable du projet de rénovation, car certaines demandes doivent être formulées avant le début des travaux.

Pour tous les bricoleurs passionnés, le programme de conception de salles de bain en ligne <http://www.villeroy-boch.de/partnerbadplaner.html> est idéal. Cet outil permet à chacun de créer confortablement depuis chez soi sa propre salle de bains de rêve en quelques étapes simples, du croquis à l'animation 3D réaliste. Pour la réalisation du projet, il faut impérativement procéder à une conception de salle de bains professionnelle avec l'ensemble des dimensions correctes. C'est en règle générale le distributeur spécialisé qui réalise la conception de salle de bains professionnelle sur place. Il conseille le client, répond à ses besoins et il fournit la garantie. Cela épargne ainsi de nombreux désagréments.

#### **4.Les corps de métier**

Les corps de métier sont à contacter le plus tôt que possible. La rénovation d'une salle de bains requiert non seulement l'intervention d'un installateur qui, outre l'installation des éléments sanitaire, s'occupe également des alimentations et évacuations, mais aussi de carreleurs, des électriciens et, le cas échéant, des plaquistes, des plâtriers, des peintres et des ébénistes. Ceux qui ne souhaitent pas coordonner ces corps de métier eux-mêmes, devraient s'adresser à un magasin spécialisé en sanitaires qui fournit toutes ces prestations d'une seule main. Ou alors, mandater un architecte avec la supervision de la rénovation.

## **5.La phase de transformation**

Ni le propriétaire ni le locataire souhaite vivre trop longtemps dans un chantier - il faut aussi penser à s'organiser autrement lors de la phase de modification, et ce notamment lorsqu'on dispose d'une seule salle de bains. Mais le temps effectif pour la rénovation de la salle de bains dépendra en fin de compte des travaux nécessaires. Une rénovation intégrale de la salle de bains est bien plus laborieuse que des travaux de rénovation de petite envergure qui se réalisent en seulement quelques jours.

### **Des astuces supplémentaires pour de petites salles de bains et de petits budgets**

Il existe des céramiques de salle de bain aux faibles dimensions à la fois peu encombrantes et extrêmement confortables qui ont été spécifiquement mises point pour des salles de bains exigües. De plus, notamment dans une petite salle de bains, l'espace de rangement est un aspect de taille. Des meubles de salle de bains astucieux et modulaires comblent (quasi) tous les espaces vides, séduisent par leur design et veillent à ce que tout soit parfaitement rangé. Ou on opte pour des produits multifonctionnels : une armoire de toilettes par exemple qui offre des possibilités de rangement supplémentaires et un éclairage efficace - des LED modernes veillent à une lumière fonctionnelle optimale sur le plan de toilette et peuvent même créer de jolies ambiances d'éclairage.

Puis, rien ne vous oblige à entreprendre une rénovation complète. Souvent de moyens modestes permettent d'obtenir des effets considérables : un nouveau WC, un nouveau lavabo ou une nouvelle robinetterie apportent fraîcheur et éclat dans la salle de bains. Des meubles dépareillés créent eux aussi davantage d'espace de rangement. Et pourquoi ne pas mettre en valeur une

pièce unique d'exception comme objet plein d'originalité ? Tout est possible lorsqu'on mise sur une qualité d'excellence et un design intemporel.

Images à télécharger :

<https://cs.villeroy-boch.com/admin/share/a7b3f15a>

---

Villeroy & Boch est une des principales marques de prestige au monde pour les produits en céramique. Depuis sa fondation en 1748, l'entreprise familiale, dont le siège se trouve à Mettlach en Allemagne, est symbole d'innovation, de tradition et de style. La marque célèbre est présente dans 125 pays avec des produits issus des domaines de la salle de bain et du bien-être et des arts de la table.

## Contacts



### **Simon Lauer**

Contact presse

Global Brand Communications Bathroom & Wellness

[lauer.simon@villeroy-boch.com](mailto:lauer.simon@villeroy-boch.com)

+49 6864 81 27 22